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No．1647（第 7回） 2023年 9月 6日(水)     点鐘：12時 45分  於：勇屋会館 

 
    例会：隔週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】  

                     《基本的教育と識字率向上月間 / ロータリーの友月間》 
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★ 配布 ・幹事報告号 №7  ・Rの友9月号 ・月信最終号    

★ 国歌 ・君が代 

★ ロータリーソング  ･奉仕の理想    

★ ゲストのご紹介  ・米山奨学生 ヤンチュンジェ 様 

 

★ 会長挨拶     【小穴会長】 

皆様こんにちわ！ 

早いもので小穴年度も3か

月目に入りました。 

先月はガバナー公式訪問、

納涼夜間例会と有り多くの

皆様にご参加いただきあり

がとうございました。 

本日も台風崩れの秋雨前

線化と言うことで小雨模様

ですが、納涼例会当日は、前が見えないくらいの集中豪雨と

落雷の中でのバーベキュー大会でした。会報にも書きまし

たが、濵会員、高木会員、丸山慶四郎会員、小野会員、藤森

会員、場々会員、三原会員、私とご家族の皆様のご参加を頂

き盛大に開催することが出来ました。 

落雷では藤森会員の会社で警報が鳴ったとのことでドタバ

タしましたが、皆さんのところは被害が出ませんでしたか？

私のところは前回の落雷で不通になった固定電話が如何い

う訳か復旧してしまいました。不思議な現象です。早速太陽

光発電やら海産物販売業者からの電話が繋がるようになっ

て困りものです。 

 冗談はさておき、本年度のプログラムの件ですが、中身の

無いものとなっておりましたが、雑誌評論、会員卓話を中心

に組み立てました。担当になる会員にはお手数をおかけい

たしますが、どうぞご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 次週は地区会員増強委員長の金児進さんが会員増強に

行き詰っているあづみ野クラブを心配し、会員増強とはにつ 

 

いて卓話をして頂くこととなりました。金児さんは 11 月の

IM の講師としてご登板願いますが、その前にあづみ野を会

員増強のモデルケースとして支援したいとお申し出を頂き、

卓話をお願いした次第です。非常に熱心に会員増強と会員 

増加とは違うんだと会員教育に熱心な委員長です。あづみ

野の会員増強に一助となればと思います。次週のオンライン

例会をお楽しみに下さい。 

 それでは本日もよろしくお願いいたします。 

 

★ 幹事報告     

  

 【藤森（康）幹事】 

                別紙参照 

 

 

◇出席報告 

会員総数20名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（8月9日修正出席率） 

出席者： 10名 

欠席者：  9名 

出席率： 53％ 

欠席者 ：  8名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  4名 

出席率 ： 80％ 

 

★ ニコニコBOX報告      【場々副委員長】 

小穴： 雨も降り 秋らしくなって 

   きました。 本日も宜しくお願い 

   致します。 

藤森（康）：古着deワクチン 

なんとか成功させましょう。 

場々： IMよろしく 

三原： 古着deワクチンよろしく 

お願いします。 

濵 ：ようやく、すごしやすくなってきました。ヤンさんようこそ！ 
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小野： ようやく来ました雨が シトシト降ってほしいですね。 

笠原： もっと雨降ってほしいですね。 

下里： ようやく、朝夕はすごしやすくなりました。 

中村： ようやく、恵みの雨が降りましたネ！ 

赤羽： 久々の雨です。 

〔計10件 21,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 147,000円 

 

 

 

本日のプログラム  

 

 

【 小穴会長】 

本日から雑誌評論を復活させます。ロータリアンの三大義務

のうちの一つであるロータリーの友の購読を果たすもので

すが、三大義務とは何でしょう？出席と会費納入とロータリ

ーの友の購読となります。毎月送られてきますので購入はす

れど読まれない方もいらっしゃるのでは？と言うことで私か

ら輪番制で雑誌評論を行うことにいたしました。 

今年もすでに 3冊目ですが、7月号皆様のお手元には有り

ませんので、簡単にご紹介いたします。 

 

７月号 

表紙裏は世界ポリオデーイベントのフォトコンテスト開催の

ことが告知されています。今年が如何にポリオ根絶活動に

力が入っているかが分かります。 

目次の次は近いうちにRIの理事になられるであろう18代

髙野孫左ヱ門さんがロータリーの友委員会委員長として今

後のロータリーの友の在り方を説明しています。高野さんは

現在山梨トヨペット代表ほか山梨日日新聞社代表などをお

務めです。 

次は今年度RI会長のゴードン R.マッキナリーさんからのメ

ッセージが載っています。 

ゴードンさんは26歳でロータリーに入会し1997-98年度

地区ガバナーを務められ、その後世界各国で活動をされた

ようです。 

次は各地区の本年度ガバナーを紹介しています。当地区の

折井ガバナーも元 CAを務められた奥様とにこやかに掲載

されています。 

続いて国際ロータリー理事会、ロータリー財団管理委員会、

ロータリー米山記念奨学会、ロータリー文庫各担当者から

のメッセージが載っています。 

さらに続いて各地区のロータリー活動報告です。 

縦組みは元厚生労働事務次官を務められた村木厚子さん

の女性がより活躍できる組織・社会づくりについて IMで講

演されたことが載っています。 

 

8月号 

表紙裏 ロータリー国際大会シンガポール大会のお誘いで

す。当クラブからは場々ガバナー補佐が行かれるようです。

松本クラブで団体旅行の計画がある様です。参加してみま

せんか？ 

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間でしたので、ロータ

リーが生涯の友が見つかる場所としてその出会いを紹介し

ています。 

続いてメルボルン国際大会の報告が載っています。行かれ

た方にお聞きしましたら、良かったようです。 

次は、「よねやまだより」としてロータリー米山記念奨学事業

の基礎知識として米山奨学会の現状についての説明です。 

今年度のRI理事の皆さんの紹介、各地区のロータリー活動

の紹介などの乗っています 

縦組みは深田智之さんの旅館再生について IM での講演

会の模様を紹介しています。 

続いて5代目女性社長の藤原さんの紹介、久保田さんの皇

居にある水田の紹介などが載っておりました。 

 

9月号 

表紙裏 Kiwanis、LIONS、Optimist とロータリー・ロータ

ーアクトクラブの協力した地域奉仕活動について紹介され

ています。 

RI会長メッセージ、ロータリーの友月間と言うことでロータリ

ーの友の作られる柚須を紹介しています。月1回にせよリア

ル会議での編集会議が行われているようです。 

続いてロータリー希望の風奨学金の設立について紹介が有

ります。我が2600地区は参加していないようです。 

続いてこのところ連載のロータリー米山記念奨学事業の基

礎知識の解説が載っています。是非ともメジャードナーにな

ってピンバッチを頂きましょう。 

世界のロータリアンの活動紹介、各地区ロータリー活動紹

介、ローターアクトクラブ活動紹介などが載っています。 

縦組みは 

竹田さんの発達障害の子どもたちとのかかわりについての

講演の内容が載っています。 

次は、故金正司（かるがねまさし）さんの波乱万丈な人生の

ご紹介 
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インドやパキスタンでのポリオワクチン接種活動に参加され

ているようです。 

ところで、この苗字「かるがね」とは読めませんね。日本には

本当に多くの名字が有ります。ネット「名字由来 net 

https://myoji-yurai.net/」で調べたところ故金さんは、

全国でおよそ７０名、全国順位 37339 位だそうで、およそ

1,842,000人いる佐藤さんから始まり39520位のおよそ

60 人の稲久保さんまで分類されていますが、そのほかに３

０万件以上もあるとかです。因みに小穴は全国順位 6,263

位およそ 1,500 人いるそうな。当然長野県に多くおよそ

770 人、そのほか東京はもちろん、神奈川や千葉、埼玉、静

岡などに分布しているようです。 

 ロータリーの友から興味を引く記事をご紹介いたしました。 

【 小穴会長 点鐘 】 

【 小野SAA副委員長・中村プログラム委員長 】 

 

 

 

 

 

 

 

【 月初め 乾杯 】 

 

【 小穴会長からヤンさんへ奨学金贈呈 】 

【 中村カウンセラーよろしくお願いします 】 
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８月26日（土）  

第3回目の三角島清掃活動を実施しました。 

アレチウリが大変な勢いでした。来年は 早期に大勢を集め 

根から抜くことが 提案されました。 

  

参加者 ＰＪ： 場  々宮﨑 等々力 望月 横田 

 ＲＣ： 下里 中村    市： 斎藤  計 8名でした。 

  

大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


